Comunicado



www.metrosalud.gov.co

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

29 de octubre de 2020

Las Directivas de la ESE Metrosalud rechazan enérgicamente la agresión física y verbal de la que han sido víctimas dos servidores públicos del Programa de Atención Prehospitalaria (APH), el pasado 27 de octubre, en el ejercicio de sus funciones y posterior a la atención de un caso de accidente de tránsito.

La institución en pleno se solidariza con los dos personas agredidas y desaprueba las manifestaciones violentas que atentan contra la integridad de quienes hacen parte de la misión médica, cuya principal función es preservar la salud, el bienestar y la vida de las personas.

Metrosalud saludable y comprometida con la vida.

Gerente y Equipo Directivo

ESE Metrosalud

